



こまくさ

令和7年年度

4月8日 No2

仙北市立生保内小学校

学 校 報

教育目標～夢に向かって やさしく!かしこく!たくましく!

前期始業式

4月7日、新任式に続き始業式を行いました。

6年生のT.Sさんが作文発表をしたあとに、子どもたちの今年1年の活躍を願い校長より次のような話をしました。

＜始業式の校長の話から一部抜粋＞

(前略)

新しい学年になり、新しい気持ちになっている今が新しい目標を見つけるチャンスです。しっかりと自分の目標やめあてを決めて欲しいです。そして、その目標にむかって毎日を楽しく前向きに過ごして欲しいと思っています。

ところで、毎日を楽しく前向きに過ごしていくために大切なことは何だと思いませんか。それは、「心をワクワク・胸をキュン」とさせることです。なぜかという、「心がワクワク・胸がキュン」としてくると、夢中になってがんばるようになります。上手くいくように工夫したり、素晴らしいアイデアがひらめいたりします。それを続けていくと、次はこうしてみようと毎日楽しくなるのです。自分の好きなことやゲームなどは「心ワクワク・胸がキュン」としますが、実は、勉強や苦手なこと中にも「心ワクワク・胸がキュン」とすることがあります。みなさんは、こんな経験はありませんか。算数の難しい問題が解けたり、苦手な鉄棒ができるようになったり、マラソンのタイムがよくなったり、そんなときは、「ヤッター」という気持ちになって、心が踊るようなワクワクした気持ち、胸がキュンとした気持ちになったことがあると思います。好きなこと・得意なことも、難しいことや苦手なことにも、「心ワクワク・胸がキュン」とすることが身の回りにはたくさんあります。大切なことは「心ワクワク・胸がキュン」とすることを見つける気持ちです。「あっこれいいなあ」、「素敵だなあ」、「これやってみたいな」だとか、「悔しいけど負けないぞ」、「今度はうまくやるぞ」とか、つまり、「心わくわく・胸がキュン」とさせるのは、心のもちかた次第なのです。今日から、

「心がわくわく・胸がキュン」をたくさん見つけて、毎日を楽しく前向きに過ごせるように、みんなで頑張っていきましょう。



新任式の児童代表 S.T さん

次のような学校をめざしていきます

令和7年度学校教育目標

「夢に向かって やさしく・かしこく・たくましく」

(1) 目指す学校像

- ① さわやかで明るいあいさつが響き合う、子ども・職員にとって楽しい学校
- ② 子どもたち一人一人が夢に向かってやさしく、かしこく、たくましく過ごすことができる学校
- ③ 学ぶ楽しさや分かる喜びのある授業が保障されている学校
- ④ 保護者・地域の願いを理解し、ともに地域を愛する子どもたちを育てていく学校

(2) 目指す子ども像

- ① 思いやりの心を持ち、仲間と力を合わせて明るく元気に生活する子ども
- ② めあてを持ち、主体的に課題や問題の解決に取り組む、「対話」を通して考えを深め合う子ども

(裏面に続きます)

- ③ 困難に立ち向かい克服しようとする、たくましい心と体をもつ子ども
- (3) 目指す教師像
- ① 子どもや保護者・来校者に明るくさわやかなあいさつを届けることができる教職員
- ② 豊かな人間性と教育者としての責任と誇りをもつ教職員
- ③ 心身共に健康で、教育愛にあふれ、熱意をもって日々学び続ける教職員
- ④ 組織人として協調性を持ち、互いに磨き合い、高め合う教職員

令和6年度の学校評価では「不登校、いじめのない学校にするための取組」の項目の評価が低い結果がでました。そこで、今年度は昨年度以上に、様々な機会に「良い友だち関係」が構築できるように声かけをしていきます。また、各学年でも「いじめ」をしないためにどうしたらよいかを考えていきます。本校の「いじめ防止基本姿勢」については、学校のホームページでお知らせしています。

始業式：児童代表の作文

『6年生でがんばりたいこと』

6年梅組 T.S

スマイル学年が卒業して、ぼくたち元気学年が最高学年になりました。全校のリーダーとして、みんなをまとめていく



ことができるか、少し心配していますが、6年生としての生活に大きな期待もふくらませています。

ぼくが6年生でがんばりたいことは3つあります。1つ目は、勉強です。春に全国学力テストがあります。自分の目標は、全教科の全国平均をこえることです。そのために、今までの復習をしっかりと望みたいです。春休みは、苦手な漢字の練習を中心に取り組みました。6年生でも200個近い新しい漢字を習うと聞いたので、毎日コツコツ漢字練習をして覚えたいと思います。

2つ目は、野球です。ぼくは、3年生から野球を始めました。今まで先輩の姿を追っていたけれど、

今度はぼくたちが追われる番です。そのために、ぼくはランニングや素振りの自主練をがんばりたいです。キャッチボールなどは、常に試合を意識して、気を抜かないでやりたいです。冬の間に取り組んだトレーニング



を生かし、最後の大会まで全力を尽くしたいです。

3つ目は、6年生の自覚をもち、様々

なことに進んで取り組むことです。小学校に入学したと思ったら、もう6年生です。月日がたつのは、とても早いです。そして、今年ついに生保内小学校のリーダーになりました。縦割り掃除で下学年に優しく教えたり、委員会の仕事などに積極的に取り組んだりしていきたいです。特にぼくは運動会でリーダーシップを発揮し、総合で1位をとれるようにみんなを引っ張っていききたいです。小学校最後の年なので、カッコいい6年生を目指してがんばりたいです。

元気学年のみんなと力を合わせてすばらしい生保内小学校をつくっていききたいです。

【職員配置のお知らせ】

4月8日より、「学校支援サポーター」として小林正夫さんが勤務しています。

主に教室環境の整備、学習用具の準備等のお手伝いをしていただきます。

<登校時間についてのお願い>

本校の始業時間は8時15分です。

7時30分より早い時間帯は、何かあった場合に対応できる職員が手薄な状態（解錠や校内の見回り等をするため）になっています。どうか、事情をお汲み取りいただき、**7時30分以降に登校**するように、ご協力をお願いいたします。